

Vraiment, les Rdes Sœurs de Jésus et Marie d'Hochelaga (Montréal), ont lieu d'être fières de leurs enfants. Plusieurs scènes ont fait couler des larmes. Delle Czernigiervig et Delle MacDonald se sont surpassées, l'une dans le rôle de Thomas Moore et l'autre, dans le rôle de sa fille Marguerite.

Delle Gellely a rempli avec un naturel étonnant, le rôle si mélancolique et si digne de la reine Catherine d'Aragon.

A la fin de la séance, une adresse a été lue à S. G. Mgr l'Archevêque auquel les enfants ont présenté la magnifique somme de \$50 00 en or pour sa cathédrale.

M. l'abbé Cherrier, curé de la paroisse, s'est alors levé, et, après avoir parlé du zèle de Mgr l'Archevêque pour la cause de l'éducation, et le recrutement du clergé, il a rappelé que la salle du " Club Catholique " était due à la générosité de feu Mgr Ritchot dont il est le légataire universel, " On sait, Monseigneur, a dit M. le Curé, que j'ai combiné, avec votre permission, une œuvre paroissiale avec l'œuvre du recrutement du clergé, et je suis heureux de vous présenter ce soir, une offrande annuelle pour les clercs. " — M. l'abbé Cherrier remit alors à Monseigneur, un chèque de \$300.00 !

Mgr l'Archevêque dans sa réponse, a loué hautement l'œuvre des religieuses, disant que tout catholique et même tout citoyen devait l'apprécier en plein Winnipeg et en donner des preuves.

Monseigneur a proclamé les services nombreux et exceptionnels rendus par M. l'abbé Cherrier, à tout le diocèse, pour la cause de l'éducation lors de nos luttes scolaires, et à l'Université de Manitoba, et l'a remercié avec effusion de sa générosité pour l'œuvre des clercs. — Monseigneur a montré l'avantage inappréciable de l'éducation catholique, en citant le courage indomptable du B. Thomas Moore, homme de caractère par excellence, et qui suffirait à lui seul pour sauver l'honneur de l'Angleterre à l'heure de l'apostasie nationale.

LE DOUZIEME ANNISERSAIRE DE LA CONSECRATION EPISCOPALE DE MONSEIGNEUR L'ARCHEVEQUE

Les fêtes du 12me anniversaire de la consécration épiscopale de Mgr l'Archevêque, ont revêtu, cette année, un cachet tout spécial. Les événements politico-religieux auxquels venaient de donner lieu les dernières élections, ont fait de ces fêtes intimes, le point de départ d'une action sociale et religieuse qui